

**Betreff:****Public Viewing zur Fußball-Weltmeisterschaft der Männer****Organisationseinheit:**Dezernat VI  
0800 Stabsstelle Wirtschaftsdezernat**Datum:**

28.09.2022

**Beratungsfolge**

Rat der Stadt Braunschweig (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

27.09.2022

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Braunschweig vom 14. September 2022 wird wie folgt Stellung genommen:

In die Beantwortung der Anfrage wurde die fachlich zuständige Braunschweig Stadtmarketing GmbH (BSM) eingebunden.

**Zu Frage 1:**

Bei der BSM ging zwar eine Anfrage eines Veranstalters zur Durchführung eines zentralen Public Viewing in der Braunschweiger Innenstadt im Rahmen der Fußball-Weltmeisterschaft 2022 ein, allerdings hat der Veranstalter von einer Durchführung wieder Abstand genommen. Weitere Anfragen sind der Verwaltung nicht bekannt.

**Zu Frage 2:**

Die BSM veranstaltet seit 2014 kein Public Viewing mehr und strebt auch in diesem Jahr keine eigene Umsetzung an, entsprechend sind dafür auch keine finanziellen und personellen Ressourcen vorgesehen. Eine Beratung zu den Rahmenbedingungen erfolgt aber bei entsprechenden Anfragen.

Fußball-Fans haben zudem die Möglichkeit in zahlreichen Gastronomiebetrieben innerhalb und außerhalb der Okerumflut die Übertragung der WM-Spiele zu verfolgen. Den Betrieben, die WM-Spiele übertragen, bietet die BSM die Möglichkeit, diese im Braunschweiger Veranstaltungskalender auf [www.braunschweig.de](http://www.braunschweig.de) einzutragen und die Informationen so der breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

**Zu Frage 3:**

Nach Rückfrage der BSM bei der *Stadthalle Braunschweig Betriebsgesellschaft mbH* ist die Volkswagen Halle für den Turnierzeitraum belegt und stünde lediglich für das Finale zur Verfügung. Die Stadthalle ist aufgrund des Sanierungsbedarfs derzeit nicht nutzbar.

Leppa

**Anlage/n:**

keine